Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1198

## Nous avons Fabriqué des Masques de Monstres

- EMALA - Le Vendredi 13 Janvier 2012, Belle Journée EMALA pour les enfants de la Classe Maternelle - "LE GRUFFALO" au Cinéma à Buis les Baronnies -



Date de mise en ligne : samedi 11 février 2012

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Nous avons beaucoup parlé de monstres

depuis que nous sommes allés au cinéma voir "LE GRUFFALO".

Alors nous avons décidé de fabriquer des masques

pour faire peur comme si nous étions des monstres.

Nous avons pris une longue bande de carton

et, ensuite, avec la peinture, nous avons représenté

un visage effrayant, avec de gros yeux,

une grande bouche pleine de dents pointues, un long nez ...

Puis nous avons agrafé la bande pour faire un tube,

avant la maîtresse avait découpé 2 trous

pour que l'on voit.

Après nous avons découpé des bandes de papier,

nous les avons enroulées et collées

pour faire les cheveux, le nez, les cornes, les crocs...

## Sont-ils réussis ? Est-ce que ça vous fait peur ?